
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025年６月 24日 日本共産党 岡山市議団  ＮＯ．３１０ 
岡山市北区大供１－１－１ ０８６－８０３－１７０７ 

 

暮らしの支援策さらに強化を 
岡山市議会６月定例会は、補正予算や三宅泰司教育長を再任する議

案など３６件の議案を可決して閉会しました。党市議団は全議案に賛

成しました。採択された陳情は無く、消費税引き下げとインボイス廃

止を求める陳情など２件の採択を求め、東つよし議員が討論しました。 

補正予算は、国の交付金を活用し、高齢者・障害者・就学前施設・

こども食堂などの事業者に食材費の高騰分の一部を支援したり、市場

内事業者の電気代の一部を支援したりするもので、総額２億円です。 

林じゅん議員が質疑で、国交付金の岡山市の配分額が３,０００万円 

残っていることを明らかにしました。党市議団は、来春の水道料金再値上げストップや学校

給食の保護者負担軽減や内容の充実など、暮らし支援に力を入れることを求めています。 

消費税引き下げ陳情に反対したのは… 
今議会に出された消費税の陳情は、共産・みらいえ・おかやま未来プロジェクトが賛成し

た一方、自民・公明・創政・懐かしい未来・維新の議員が反対しました。市民の暮らし支援

をどう考えるのか、市民の声を国に届ける市議会の役割をどう考えるのか、問われます。 

賛否の分かれた陳情 

（○＝賛成・可決、×＝反対・否決） 
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消費税５％以下への引き下げとインボイ

ス制度の廃止を求める 
× ○ × × × ○ × ○ × 

障害者のハレカハーフ使用バス運賃を 100

円均一にすることを求める 
× ○ × × × ○ × ○ × 

会派名…みら＝みらいえ（鬼木・土田・高成議員）、懐か＝懐かしい未来(森山・川上議員)、おか＝おかやま未来プロジェク

ト(中島議員)、維新＝日本維新の会岡山市議団(前島議員) 

現職が市長選に出馬表明 中区市議補選とあわせ 10/5投票 
今議会の初日に、大森雅夫市長が１２年間の「実績」を誇示しつつ「いまだ山の麓」とし

て、４選出馬の意向を正式に表明しました。立候補に向けた動きが複数あります。日本共産

党が加わっている「市民本位の市政をつくる会」も、独自候補の擁立を目指しています。 

また、中区で市議の補欠選挙（定数１）が同日選で行われます。 

 

 【議会日程】 ２０２５年９月定例会 

8/21 請願・陳情締切 26 議会運営委 9/1 開会 5～9 一般

質問 10常任委 12議会運営委 16本会議（討論、採決） 

決算特別委員会（2024 年度決算審査） 

10/14 代表質疑 15 分科会(概要説明) 24～28 分科会（審

査） 31意見表明・表決   ※11月議会初日に本会議で採決 

アリーナ建設
に税金を投入
しないことを
求める署名 

 

６月議会 

閉 会 

「アリーナ建設問題を 
考える緊急学習会」 

 

◆6/25(水)18:30～20:30 

◆勤労者福祉センター 

◆林じゅん市議が報告 

［主催］ 市民本位の市政を

つくる会（☎086-234-2041） 

 

 陳情採択を求め討論す

る東つよし議員（6/24） 


